
木のドアって少ないの?

　 これは、６年生の教室のドアです。湊小学校は、ずいぶん昔（創立１４
１年）からあります。私は、木のドアが普通だと思っていましたが、先生が

　「木のドアって少ないのにね」

と言っていたので、びっくりしました。

　他にも、木のドアの学校が、あるのか知りたいです。

ドア自体は木で、透明のところは、プラスチックです。古いけど、がん

じょうで、壊れにくそうでした。

　「いつかは、木のドアじゃなくなったりするのかな？」

と思いました。

　それと、湊小学校が、建てられた時から変わらず、木のドアなのかも、

また知りたいです。
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